

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

25e Open de golf de Moanda : le Zimbabwéen Visitor Mapwanya vainqueur

N.O.
Moanda/Gabon

ORGANISÉE par le Manga golf club de Moanda, la 25e édition de l'Open de golf de la ville s'y est déroulée le week-end écoulé. Avec la participation de plusieurs joueurs professionnels, amateurs, internationaux (12 nationalités) et nationaux sur le parcours Roland Pedrono. 38 joueurs professionnels (23 étrangers tous internationaux et 15 Gabonais) ont pris part à l'épreuve. Seuls 21 d'entre eux ont franchi le cut, et se sont qualifiés donc pour samedi et dimanche. C'est finalement le Zimbabwéen Visitor Mapwanya, en tête depuis samedi qui est sorti vainqueur

de la compétition. Chez les amateurs, Alexandre Illien, du golf club de Port-Gentil, est sorti champion de la compétition sur 78 compétiteurs.

Chez les dames, Biolive Makeshy du Manga golf club a triomphé dans la catégorie amateur. Marie-Cécile Poncet, présidente de la Fédération gabonaise de golf, a occupé la 2e place en net. En termes de récompenses, le vainqueur chez les professionnels a reçu la somme de quatre millions de francs. Le 2e, Vincent Torgah du Ghana a empoché une somme de trois millions de francs, et le 3e, Robson Chinhoi du Zimbabwe est reparti avec deux millions de francs. Et ce, sous le regard de l'administrateur directeur général de la Comilog Léod-Paul



Photo: DR
Les officiels lors de la remise des récompenses de la 25e édition de l'Open de Moanda.

Batolo. "C'est une satisfaction pour nous de montrer que des gens qui sont à de très hauts niveaux apprécient la

qualité de nos infrastructures. Nous sommes fiers de notre patrimoine car il répond aux normes internationales...", s'est

félicité le président du Manga golf club, Jeff Dany Ngouele Odounga.

Ligue de football de l'Estuaire : sans surprise, Jacques-Florent Ngoma élu président

Fédération gabonaise de boxe : des responsables sanctionnés par la CAB

M.M
Libreville/Gabon

IL fallait s'y attendre. Pour avoir tenu des propos peu courtois et blâmables à travers un audio à l'endroit du secrétaire général de l'AFBC, André Basile Kalong, "Nestor Ayi, membre de la boxe gabonaise, est sanctionné d'une suspension de toute activité de boxe pendant quatre (4) ans. Conformément aux dispositions prévues aux articles 16.2 et 17.16 (b) du code disciplinaire de l'AFBC (Confédération africaine de boxe)."

Quant à Olivier Moussavou de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe), il "est sanctionné d'un avertissement et de la menace en cas de manquement répété à la constitution de l'AFBC, aux règlements IBA (association internationale de boxe)/AFBC et au code disciplinaire de l'AFBC." La



Photo: DR
Olivier Moussavou, ancien président de la Fégaboxe, fait partie des responsables sanctionnés par la Confédération.

sanction contre Moussavou fait suite à "la non-reconnaissance par l'IBA (ndlr : depuis le 2 juillet 2021) du processus des élections tenues en avril 2021 à la Fégaboxe".

À cet effet, indique la correspondance de la Confédération africaine de boxe, "la CA de l'AFBC a créé un mécanisme pour assister la Fégaboxe à travers

une commission ad hoc de la Fédération gabonaise de boxe pour préparer et tenir de nouvelles élections en conformité avec la constitution de l'AFBC/IBA et la politique d'adhésion à l'IBA."

Au sujet des nouvelles élections du 22 avril 2023, une seule candidature a été présentée et retenue : celle de Bonaventure Nzigou Manfoumbi.



Photo: DR

PSNB
Libreville/Gabon

LA salle de conférences de l'hôtel King Choice, dans la commune d'Akanda, a prêté son agréable cadre samedi dernier à l'élection du président de la Ligue de football de l'Estuaire. Après la lecture des dispositions du code électoral et l'explication du processus de vote par la commission électorale, les 17 délégués présents sur 18 attendus sont passés au vote. Une seule candidature était en lice. Celle de Jacques-Florent

Ngoma, qui a reçu l'onction de 16 délégués sur 17.

Après ce plébiscite de la majorité des délégués, M. Ngoma a été installé par la 2e vice-présidente de la Fédération gabonaise de football, Clémence Ossey.

"Ce jour c'est le football qui a gagné", a fait savoir le nouveau président.

L'homme dit vouloir donner un nouveau souffle au football amateur dans l'Estuaire en misant sur la formation des jeunes dans cette province considérée comme le vivier du football de notre pays.